

## El Debate sobre el Estado de la Región en dos versiones

La diputada socialista, Rosa Melchor, alaba el discurso de Barreda, y la diputada del PP, Carmen Casero, dice que suspende claramente

### EL PERIÓDICO

Dos diputadas regionales analizaron en Tomelloso, desde prismas muy diferentes, lo que fue el debate sobre el estado de la región celebrado en Toledo los días 4 y 5 de septiembre. La socialista, Rosa Melchor, alaba a Barreda y se muestra decepcionada con Dolores de Cospedal. La popular, Carmen Casero, asegura que Barreda suspende claramente, "sentado en la autocomplacencia y de espaldas a los ciudadanos".

Rosa Melchor, diputada socialista, considera que en el debate "Cospedal dejó fríos hasta a los suyos. Vino con un discurso vacío de contenido, genérico y prefabricado en Génova que hubiese valido para cualquier otra región. Ha quedado claro que tiene muy difícil compaginar los cargos de secretaria general del PP y presidenta del partido en la región". Melchor cree que se hace mucha demagogia pidiendo medidas que los populares luego no aplican en los lugares que gobiernan "y el ejemplo lo tenemos en Tomelloso, que es la tercera ciudad de la región que paga impuestos más altos. Además, Cospedal hizo propuestas que se vienen realizando en Castilla-La Mancha desde hace mucho tiempo, demostrando que aquí está de parada y fonda, que no sabe lo que pasa y está muy mal in-

formada". Melchor valoró el acuerdo alcanzado por los populares en materia de agua, "aunque Cospedal se quedó muda cuando Barreda le emplazó a que diga en Murcia lo mismo que aquí".

Como era de esperar, Rosa Melchor, alaba el discurso de Barreda, "responsable y adecuado al momento actual que vive Castilla-La Mancha, lleno de medidas para las familias, los jóvenes, los mayores, las pequeñas empresas y las empresas auxiliares de la construcción".

En cambio, Carmen Casero argumenta que el fracaso de Barreda se evidencia en que ha tenido que cambiar a cinco consejeros, la mayoría de departamentos importantes. "En Sanidad se ha fracasado y en las resoluciones aprobadas no se hace referencia alguna a esta materia, en Bienestar Social hay mucho que hacer en la Ley de Dependencia; en Justicia, seguimos con pocos Juzgados contra la violencia de género y en Agricultura no se ha conseguido liderar una posición de fuerza para negociar una buena OCM del Vino o un Plan Especial del Alto Guadiana mucho mejor".

Casero anunció que entregarán en mano al presidente Barreda un paquete de 370 medidas, "algunas de ellas vinculadas a Tomelloso y su comarca, pero Barreda no quiere dar solución a los problemas reales de los ciudadanos".



Rosa Melchor junto a Innocente Andijar en rueda de prensa.

## "Tarda más un madrileño en llegar a uno de sus hospitales, que un tomellosero a Alcázar"

La diputada regional del PSOE, Rosa Melchor, manifiesta que los servicios no pueden estar en cada esquina - Carmen Casero le responde y dice que esas declaraciones son un disparate y una provocación

### C.M.

La diputada regional socialista, Rosa Melchor, hizo balance en Tomelloso del debate sobre el Estado de la Región que se celebró en las Cortes de Toledo, los pasados 4 y 5 de septiembre. Pero a la diputada se le preguntó también por la situación del Hospital de Tomelloso que contradice mucho el idílico panorama que presentó en materia sanitaria. La respuesta fue descorazonadora y desde luego incongruente con lo que el nuevo consejero de Salud, Fernando Lamata, había dicho en Tomelloso tras reunirse con concejales socialistas y miembros de la Plataforma. Rosa Melchor manifestó que "cualquier

ciudadano desearía tener todos los servicios en la esquina más cercana, pero no puede ser. Tarda más un madrileño en llegar a uno de sus hospitales que un tomellosero en llegar a Alcázar, que está a quince minutos. El Hospital de Tomelloso es del tipo que es y los servicios se tienen que ir instaurando poco a poco, en periodos de cinco, seis o diez años".

A estas declaraciones le dio réplica el mismo día, la diputada del PP, Carmen Casero: "son desafortunadas, disparatadas y una auténtica provocación. Las hace en Tomelloso y en la sede del PSOE, sin pararse a pensar lo mucho que lucharon los ciudadanos por tener ese hospital. Queremos que nuestro

hospital funcione, que se reduzcan las listas de espera y que se cumpla lo establecido en el plan funcional. Lo peor de todo esto, es que los socialistas que la acompañaban en la mesa ni se inmuten, eso todavía es más grave".

Por su parte, el alcalde, Carlos Cotillas, recordó que "nuestra única pretensión es que el Hospital, que ha costado mucho esfuerzo conseguirlo, funcione al cien por cien, como los de Alcázar, Villarrobledo, Almansa o Albacete. Lo que dice Rosa Melchor demuestra la ineficiencia y mala gestión de la Consejería y, sobre todo, la escasa voluntad del Gobierno regional de defender los intereses de Tomelloso".

## El alcalde hace un balance positivo de la Feria 2008

El alcalde, Carlos Cotillas, y la concejala de Festejos, Isabel Hurtado, realizaron un balance positivo del desarrollo de las pasadas ferias y fiestas. Cotillas elogió el gran comportamiento de los vecinos de Tomelloso "sin apenas incidentes" y agradeció el trabajo de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad, así como del personal de distintas áreas del Ayuntamiento. No se olvidó de las asociaciones y colectivos que han tenido una gran participación en los actos: asociaciones culturales, clubes deportivos, grupos folklóricos, bandas de música, Asaja y la Hermandad de la Virgen de las Viñas. Para el alcalde los cambios dieron el resultado esperado: la nueva ubicación de los puestos en la calle Lugo en un solo acerado descongestionó una de las entradas y la colocación al final del recinto ferial de las caravanas y vehículos de los feriantes evitó que se aparcaran en calles adyacentes al paseo como ocurrió otros años. También dio resultado la nueva zona de aparcamiento habilitada y el cambio de luces en los arcos.



CLÍNICA DENTAL

Irene Martínez Ruiz

ODONTÓLOGA  
Col. Nº: 6161

Próxima apertura en septiembre

Tel. 926 511 894

C/ Fco. García Pavón nº 42  
Tomelloso